



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Staßfurt (Diebstahl auf Baustellen)

Am Montagmorgen wurde auf einer Baustelle in der Förderstedter Straße ein Diebstahl festgestellt. Die unbekanntes Täter hatten sich durch das mit einem Schloss gesicherte Tor Zugang zur Baustelle verschafft und dort einen Hydraulikhammer (Anbauteil eines Minibaggers) und den hinteren Unterfahrschutz eines Baggers entwendet. Weiterhin wurde bekannt, dass aus den beiden Baustellenampeln in diesem Bereich die Batterien fehlen. Die Tatzeit wurde auf das Wochenende eingegrenzt. Eine Anzeige wurde aufgenommen, die Ermittlungen dauern an.

---

#### Staßfurt (Dieseldiebstahl)

Am Wochenende wurden aus mehreren Maschinen des Kalklagers Staßfurt etwa 2.500 Liter Dieseltreibstoff entwendet. Der Diebstahl wurde am Montagmorgen zu Arbeitsbeginn festgestellt. Wie die Täter auf das Grundstück gelangten und der Abtransport des Diebesgutes erfolgten ist noch unklar, da die Anzeige elektronisch erstattet wurde. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

---

#### Schönebeck (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am Wochenende wurde in ein Fahrzeug in der Berthold-Brecht-Straße eingebrochen. Der Pkw war auf dem Gelände der dortigen Schule abgestellt. Die unbekanntes Täter beschädigten den Zaun der Schule und begaben sich anschließend, scheinbar zielgerichtet, zu dem Fahrzeug. Sie zerstörten die hintere Seitenscheibe und gelangten so an die Verriegelung. Aus dem Fahrzeug fehlen zwei Freischneider. Es entstand ein Schaden von mindestens 2.000.-€. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

---

### Leau (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am Montagmorgen wurde der Einbruch in einen in der Ortschaft Leau abgestellten LKW festgestellt. Die unbekanntes Täter hatten die seitlichen Ablagefächer aufgebrochen und die darin gelagerten Pumpen entwendet: Weiterhin wurde die Tür zur Fahrerkabine gewaltsam geöffnet und aus dem Fahrzeug verschiedene Werkzeuge und Messgeräte entwendet. Es entstand ein Schaden von etwa 15.000.-€. Die Ermittlungen dauern an.

---

### Poley (Versuchter Einbruch)

Am Wochenende versuchten unbekannte Täter in eine Kindertagesstätte in der Ortschaft Poley einzubrechen. Anhand der vorgefundenen Spurenlage gelangten die Täter offenbar nicht in das Gebäude. Die Eingangstür, ein Rollladen und das dahinerliegende Fenster hielten dem Einbruchsversuch stand. Spurensicherung vor Ort erfolgte. Die Ermittlungen dauern an.

Ein weiterer Einbruchsversuch konnte am Gerätehaus der örtlichen Feuerwehr festgestellt werden. Auch hier blieb Versuch offenbar erfolglos. Ein Zusammenhang ist aufgrund der Spurenlage sehr wahrscheinlich.

---

### Preußnitz (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Montagmorgen kontrollierte die Polizei einen 25-jährigen Fahrradfahrer, ohne Beleuchtung auf der Hauptstraße unterwegs war. Der Radfahrer befand sich im Gegenverkehr des Funkstreifenwagens und geriet mehrfach auf die Fahrbahn des Funkwagens, sodass dieser stark abbremsen musste um einen Unfall zu vermeiden. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,41 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

---

### Calbe (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagabend, kontrollierte die Polizei einen 23-jährigen, welcher mit einem PKW in der Bernburger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

### L65 / Plötzkauer Chaussee (Unfall mit Personenschaden)

Am Montagmorgen, um 08:15 Uhr, kam es im Kreuzungsbereich der Landstraße 65 / Plötzkauer Chaussee zu einem Unfall,

bei dem die beiden Fahrzeugführer zum Glück nur leicht verletzt wurden. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war ein Fahrzeug (m/49) auf der Plötzkauer Chaussee in Richtung Bernburger Straße unterwegs. Im Kreuzungsbereich mit der Landstraße 65 musste er den auf der Landstraße 65 fahrenden PKW die Vorfahrt gewähren. Er fuhr in den Kreuzungsbereich ein und es kam zum Zusammenstoß mit dem auf der L65 fahrenden PKW (67). An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Fahrzeugführer wurden leicht verletzt. Die Ermittlungen zur Unfallursache wurden aufgenommen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)